

mamografías a tiempo.

## San Esteban refuerza llamado a la detección temprana del cáncer de mama

El Departamento de Salud de San Esteban estará realizando una serie de actividades para conmemorar el mes de concientización sobre el cáncer de mama, facilitando además 120 cupos de mamografías gratuitas para las mujeres que se atiendan en los centros de salud de la comuna y tengan entre 50 y 69 años.

«Octubre es el mes de la sensibilización del cáncer de mama, por lo que generamos actividades para poder concientizar sobre el tema. Además coordinamos distintos puntos de la comuna en los que nuestras usuarias se

### • Habrán 120 cupos de mamografías gratuitos durante el mes.-

*puedan acercarse para revisar cuándo fue su última mamografía, si es que no la tienen vigente, o si es que se la realizaron en el año 2022 y no se han vuelto a realizar el examen. Ya para este mes hemos ido en constantes mejoras y hemos coordinado que estén disponibles 120 cupos de mamografías para nuestras usuarias en el rango de edad de los 50 a los 69 años. Ya si son usuarias de otro rango de edad, deben acudir a su control ginecológico para que puedan ser*

*examinadas y coordinar el examen en caso de ser necesario», señaló Nicol Pérez, matrona del Cesfam de San Esteban.*

Cabe destacar que para solicitar el examen, las sanestebinas pueden pedirlo directamente en sus centros de salud o a través de WhatsApp +56 9 6465 4139. En tanto, quienes no cumplen con el requisito de edad, deberán realizarse un examen previo con matrona, donde se determinará su necesidad.

El Departamento de



Diversas actividades para conmemorar el mes de concientización sobre el cáncer de mama, está realizando el Departamento de Salud de San Esteban.

Salud ha decidido reforzar sus esfuerzos en sensibilizar a la comunidad, recordando la importancia de realizarse mamografías periódicas

para detectar a tiempo cualquier anomalía. Además, el equipo de salud estará presente en distintos puntos de la comuna a lo largo del

mes de octubre, brindando orientación y agendando hora de exámenes para quienes necesiten actualizar sus controles.